

Look

El lado íntimo de Balenciaga

Modaes
16 abr 2015 - 05:00



Se cumplen 120 años del nacimiento de **Cristobal Balenciaga** y siguen apareciendo nuevas perspectivas desde las que estudiar y admirar el trabajo del modisto vasco. La localidad francesa de Calais acoge ahora la exposición *Balenciaga, el mago del encaje*, que explora el papel de este tejido en sus creaciones a través de 75 prendas y accesorios, algunos de ellos inéditos hasta ahora en Francia. Paralelamente, la exhibición reflejará también el uso del encaje en la alta costura entre los años 40 y 60. La muestra ha sido organizada con la colaboración de la Fundación Cristóbal Balenciaga, los archivos de la casa, el Palais Galliera y la Maison Lesage, y se podrá ver del 18 de abril hasta el 31 de agosto.

Después de exponerse en Francia, la exposición llegará a España en 2016. Será en Getaria, la localidad vasca que vio nacer al modisto y que hoy alberga el museo que

Modaes

| lleva su nombre.